



AKTION HEIMKEHR

DAS ERBE DES URCHRISTENTUMS BEWAHREN

Eine Solidaritätsaktion der Arbeitsgemeinschaft Katholischer Verbände (AKV) in Zusammenarbeit mit den Hilfsorganisationen Christen in Not (CiN) und dem Hilfswerk Initiative Christlicher Orient (ICO).

WINTERHILFE FÜR CHRISTEN IN SYRIEN

Bischöfe: „Das Leid der Menschen in Syrien schreit zum Himmel“

„Das Leid der Betroffenen ist unerträglich und schreit zum Himmel“, stellte die österreichische Bischofskonferenz fest und appellierte an die Solidarität der Österreicherinnen und Österreicher, für die Opfer des Krieges in Syrien zu spenden. Die jüngste Militäroffensive der Türkei und der mit ihr verbündeten Milizen hat in Nordsyrien erneut viele Opfer gefordert, darunter auch viele unter den letzten in der Region verbliebenen Christen.“

(Österreichische Bischofskonferenz)

Winterhilfe für Syrien

„Es fehlt diesen Flüchtlingen in Syrien an allem: Lebensmittel, Hygieneartikel, Medikamente „und der Winter steht vor der Tür“. Durch die jüngsten Kämpfe ist

auch die Gefahr eines Wiedererstarkens des IS massiv angewachsen. Die Christen des Nahen Ostens brauchen unsere Unterstützung, denn sie hüten das Erbe des Urchristentums“

AKV-Präsident Mag. Helmut Kukacka

Es geht um das Überleben der Christen

„Wir Christen wollen nichts mehr als Frieden. Wir haben Angst, dass wir in einigen Jahrzehnten nicht mehr in unserem Land sein werden. Deshalb müssen wir alles tun, den Menschen zu helfen, dass sie in ihrer Heimat bleiben können. Der Westen hat scheinbar kein Interesse an unseren Mühen, als Christen weiterzuleben. Aber wir kämpfen hier ums Überleben.“

Syrisch-orthodoxer Patriarch Ignatius Aphrem II.

ZAHLUNGSANWEISUNG AUFTRAGSBESTÄTIGUNG

AT

ZAHLUNGSANWEISUNG

EmpfängerInName/Firma	
CSI AKV Christen in Not	
IBANEmpfängerIn	
AT492011182413976101	
BIC(SWIFT-Code) der Empfängerbank	
GIBAATWWXXX	
EUR	Betrag Cent
Zahlungsreferenz	
IBANKontoinhaberIn/AuftraggeberIn	
Verwendungszweck	

EmpfängerInName/Firma	
CSI AKV Christen in Not / Österr. Dorf Baqofa	
IBANEmpfängerIn	
AT49 2011 1824 1397 6101	
BIC(SWIFT-Code) der Empfängerbank	
GIBAATWWXXX	Kann bei Zahlungen innerhalb EU/EWR entfallen
EUR	Betrag Cent
Wenn Sie Ihr Geburtsdatum, Vor- und Nachname angeben, werden Ihre Spenden automatisch steuerlich berücksichtigt. Bitte füllen Sie alle Daten leserlich aus - vielen Dank	
Geburtsdatum	NameVor- und Nachname
TITMMJJJ	
PLZ	AdresseOrt, Anschrift
IBANKontoinhaberIn/AuftraggeberIn	
KontoinhaberIn/AuftraggeberInName/Firma	
006	
+ [] 30+ Betrag < Beleg +	
Unterschrift ZeichnungsberechtigteR	

AKTION HEIMKEHR „WINTERHILFE FÜR SYRIEN“

Die Arbeitsgemeinschaft Katholischer Verbände (AKV), die seit 2016 gemeinsam mit ihren Mitgliedsverbänden die Solidaritätsaktion „Hilfe für Christen in Not im Nahen Osten“ bisher vor allem im Nordirak für das „Österreich-Dorf Baqofa/Telskuf“ betrieben hat, setzt nun den neuen Schwerpunkt „Winterhilfe für Syrien“.

Die jüngste Militäroffensive der Türkei und der mit ihr verbündeten Milizen hat in Nordsyrien erneut viele Opfer auch unter der Zivilbevölkerung gefordert. Zehntausende sind auf der Flucht, darunter auch viele der letzten in der Region verbliebenen Christen.

Es fehlt diesen Flüchtlingen an allem. Durch die jüngsten Kämpfe ist auch die Gefahr eines Wiedererstarkens des IS massiv angewachsen. Für die kleine christliche Minderheit im Land geht es inzwischen um ihr Überleben.

Deshalb setzen wir den **Schwerpunkt der heurigen Weihnachtsspendenaktion für die, vom Bürgerkrieg schwer getroffenen, Menschen in Aleppo. Der Winter steht vor der Tür und die Menschen, die teils noch in zerbombten Wohnungen ausharren müssen, benötigen dringend Heizöl und warme Kleidung.**

Heizöl und Kleidung sind dringend nötig

Gemeinsam mit den Organisationen „Christen in Not“ (CiN) und „Initiative Christlicher Orient“ (ICO) unterstützen wir Projekte der örtlichen **Franziskanerinnen und Franziskaner sowie der Melkitischen Griechisch-Katholischen Kirche in Aleppo (Nordsyrien, bis Ende 2016 schwer umkämpft)**. Sie bemühen sich, noch vor Wintereinbruch knapp tausend Kinder mit warmer Kleidung auszustatten, die bei lokalen Herstellerfirmen günstig eingekauft wird. Weiters sollen 650 der ärmsten Familien mit Heizöl versorgt werden, damit sie die kalten Winter in Nordsyrien gut überstehen können.

Helfen sie durch Ihre Spende mit, den Christen in Aleppo eine neue Lebensperspektive zu ermöglichen, damit das Erbe des Urchristentums bewahrt werden kann.

Weitere Infos über den Stand der Projekte und die Zwischenbilanz finden Sie auf unserer Homepage unter www.akv.or.at



**KONTO: CSI AKV CHRISTEN IN NOT
IBAN: AT49 2011 1824 1397 6101**

BIC: GIBAA2233

*Jede Spende ist steuerlich absetzbar.
Dazu ist es erforderlich, Ihren Namen, die Adresse
und Ihr Geburtsdatum anzugeben.*



ARBEITSGEMEINSCHAFT
KATHOLISCHER
VERBÄNDE ÖSTERREICHS
— AKV —



CHRISTEN IN NOT
www.christeninnot.com



Hilfswerk
Initiative Christlicher Orient

DANKE!

Arbeitsgemeinschaft
Katholischer Verbände
Österreichs
1010 Wien, Spiegelgasse 3
Tel.: +431516 11 1230
E-Mail: office@akv.or.at
Web: www.akv.or.at

*Jede Spende wird diesem
Projekt zugeordnet und ist
steuerlich absetzbar.
Dazu ist es erforderlich,
Ihren Namen, die Adresse
und Ihr Geburtsdatum
anzugeben.*